



México no lanza alertas por cada tiroteo en EU: AMLO a Salazar

C. VEGA Y P. DOMÍNGUEZ, TIJUANA

El presidente Andrés Manuel López Obrador se manifestó confiado en que el país seguirá avanzando, porque la estrategia contra la violencia "va muy bien", y reprochó al embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, su declaración de que "ya es tiempo de dar resultados en materia de seguridad", pues comentó que México no emite alertas de viaje cada que ocurre un tiroteo en territorio estadounidense. PÁG. 8

En EU hay tiroteos y no enviamos alertas: AMLO a Ken Salazar

Reproche.

El Presidente dijo confiar en que "la estrategia de seguridad va muy bien" y el país irá avanzando

CARLOS VEGA Y PEDRO DOMÍNGUEZ
TIJUANA

El presidente Andrés Manuel López Obrador reprochó que en Estados Unidos hay hechos violentos y tiroteos, y México no envía alertas de viaje para que sus ciudadanos no visiten ciertas entidades de ese país.

Luego de que el embajador Ken Salazar urgiera resultados en materia de seguridad, el mandatario acusó que sus adversarios están desesperados y quieren crear la percepción de que el país "se está incendiando", pues la noticia de estos crímenes llegó al extranjero.

"Cuántos lamentables actos de violencia se presentan en Estados Unidos, agresiones, tiroteos. ¿Mandamos nosotros avisos, advertencias, a los mexicanos a que no viajen a determinados estados? No.

"Estamos enfrentando al mismo tiempo una campaña política de los adversarios, los conservadores están desesperados", dijo en la mañana desde Tijuana.

Este jueves, Salazar señaló que "estamos de resultados en seguridad", pues eso es más importante que las disputas por el T-MEC.

Manifestó que los planes de ambos países desde la firma del Entendimiento Bicentenario son buenos, pero se requie-

re ver resultados, pues la inseguridad está impactando negativamente en las inversiones.

Ante eso, López Obrador dijo que respeta a las autoridades y al pueblo de EU, pero que los países tienen concepciones distintas.

"Somos países independientes y debemos respetar nuestras soberanías, tenemos mucha fortaleza cultural (...), costumbres que no se tienen en otras partes del mundo", destacó.

Aseguró que la estrategia de seguridad va muy bien y por eso "les voy a volver a recetar a nuestros adversarios los resultados".

"Se presentan actos vandálicos de tinte propagandísticos, sin duda, en Baja California, y hacen escándalo racional; propaganda en los medios, hasta en el extranjero se enteraron, en EU", acusó.

Y ADEMÁS

Incidencia delictiva, a la baja: Rosa Icela

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, informó que los homicidios dolosos mantuvieron la tendencia a la baja durante los primeros siete meses de 2022, con una disminución de 12.8 por ciento, respecto a los máximos históricos de 2018. Detalló que, en general, la incidencia delictiva del fuero federal tuvo una baja de 29.3 por ciento desde el inicio del actual gobierno.



López Obrador y Marina del Pilar Ávila. ARIELOJEDA